



VOLKERS

ANGEL & VOLKERS

2 Pièces

48 m²

Réf. W-02WU1B

499 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cannes Centre. Situé au 7e étage et dernier étage avec ascenseur, vue spectaculaire sur la baie de Cannes pour ce bel appartement 2 pièces de 48.38 m2 Loi Carrez. Entièrement rénové avec des matériaux nobles, vous profiterez d'un intérieur baigné de lumière composé d'une belle pièce à vivre avec cuisine équipée et ouverte. Une chambre séparée et une salle de bain avec baignoire. Climatisation gainée. L'appartement s'ouvre en angle sur 2 terrasses totalisant 29 m2 avec exposition Sud et Ouest. La plus spacieuse des terrasses peut accueillir une grande table ainsi que des transats. Elle est ...

Cannes centre. Located on the 7th and top floor with elevator, spectacular views of Cannes Bay for this nice 2-room apartment of 48.38m2 CL. Totally renovated with noble materials, you will enjoy this living space bathed in light composed of a nice living room with open-plan fitted kitchen. A separate bedroom and a bathroom with bathtub. Ducted air conditioning. The apartment is angled and opens onto 2 terraces for a total of 29m2 with south and west exposure. The most spacious can welcome a large table and deckchairs. It is perfect to enjoy the marvellous views, Mediterranean sunshine and ...

ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR

13 rue des États Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

